



学校だより

平成28年3月号
尼崎市立長洲小学校
校長 上田 康夫

親 心



早いもので、ついこの間三学期の始業式をしたと思っていましたら、もう三月になりました。今年の冬は一月の半ばから急に寒くなり、日本海側ではかなりの積雪や強風が吹いたようです。しかし、春はもうすぐそこまでやっています。三月は学校にとって一年の締めくくりの月で、特に六年生は小学校生活総まとめの卒業式があり、緊張感が増してきます。

学期の終わりにあたり、家庭教育の話しを一つ。我が子がまだ小さかった頃、ある誌面に自分の子育てについて書いたことがあります。以下、その文章を書いてみます。

子ども達、夏はもちろん、一年中、半そで半ズボン。冬場には近所の人が「寒そうよ」と声をかけてくれますが、親は平気平気。寒かったら寒いと言うやろ、つらかったらつらいと言うやろ、と母親。子どもが自ら求めているものを、先に与える必要はないという主義を貫く。父親は、少し厳しいかなと思いつつ、遠巻きに見ています。

でもそのせいで、中学生2人と小学生・幼稚園児の4人の子どもたちは、これまで学校を休んだことは一日も無し。あまり誉めることのない我が子の少しの自慢。子どもの成長に少しでも協力できればと思う親心。

こんな文章でした。何も自分の子どもをいじめようとか懲らしめようかと思っただけではありません。しかし、子どもが欲しいとか欲しく無いとか言う前に親が物を与えてしまう事には反対でした。本当に欲しかったら欲しいと言うだろうし、必要だったら買ってくれと言うでしょう。親としてはその時に判断をしようと考えていました。もちろん全てのものがそう判断できるものではありません。ただ、親の自己満足のために物を与えることがゆるされなかったし、不安もありました。その内に子どもは、自分が何も言わなくても親がしてくれたり、買ってくれたりするだろうと思わないかと。

現在、上の二人は就職して元気に働いていますし、三番目もこの4月から就職します。一番下の子はまだ学生で、成績はともかく健康でよく話しもします。「〇〇買ってくれ！」とよく言います。でも親が「ダメ！」と言ったら悔しそうに引き下がります。本当に必要な物かどうか理解しているようです。子育て成功といったところでしょうか。

最後になりましたが、6年生の保護者の皆様にはこの6年間、本校教育へのご支援とご協力をいただき、ほんとうに有難うございました。6年間、様々なことがあった事と思います。その中で学校を支えていただきましたこと、大変感謝いたしております。中学校でのお子様の活躍をお祈りいたします。今後とも長洲小学校の児童に目を向けていただき、ご指導いただきますようお願いいたします。

3月行事予定

1日(火)	幼稚園との交流会(1年)	10日(木)	学力補充の日、定時退勤日
2日(水)	図書ボランティアお話し	14日(月)	児童朝会
3日(木)	代表委員会、学力補充の日、放課後学習、定時退勤日	16日(水)	給食終了
4日(金)	お別れ遠足(6年)	17日(木)	定時退勤日
7日(月)	6年生を送る会、委員会活動 集金振替日(今回のみ)	22日(火)	式場準備(5年)
8日(火)	安全ボランティアさん感謝の会 親子清掃	23日(水)	卒業証書授与式 (1~4年生は家庭学習)
9日(水)	お別れ交流週間(~15日)	24日(木)	定時退勤日
		25日(金)	修了式、大掃除、机椅子移動(5年)
		26日(土)	~4月6日(水) 春季休業日

4月の主な行事予定

7日(木)	始業式・着任式	12日(火)	離任式
8日(金)	入学式	19日(火)	全国学力調査(6年)

卒業に向けて

6年生の小学校生活も残りわずかとなりました。もうすぐ、6年生61名が長洲小学校を巣立っていきます。この1年間「プライドをもち ところん がんばる子!!」の学年目標のもと、「長洲小学校の顔」として、学校生活や校内行事、校外行事で一生懸命がんばる姿を見せてくれました。また、下級生と仲良く一緒に遊んであげる思いやりのある優しい6年生でした。これからも小学校で学んだことを忘れずに、「プライド」を持って、「挑戦」し続ける人間であって欲しいです。

最後になりましたが、子どもたちを温かく励まし支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

6年担任 杉浦 文崇 笠原 清大 藤原 敦子

安全ボランティアさん有り難うございます

3月8日(火)に安全ボランティアさんへの感謝の気持ちを込めて、全校集会を開きます。雨の日も風の日も、暑い夏の日も寒い冬の日も、毎日子どもたちの登下校を温かい目で見守り、あいさつや声かけをしてくださっている安全ボランティアの方々に、日頃の感謝の気持ちを込めて、子どもたちが手紙を書きました。子どもたちが事故にもあわずに、元気に登下校できるのも皆様方のおかげです。本当にありがとうございました。

修了式の下校について

修了式の下校について、1~4年生は11時15分頃となります。5年生は、3校時終了後の机椅子移動の作業が終わり次第下校となります。よろしくお願い致します。